

Carta de Patrocinio

Yo **Florcita Alarcón Rojas, Diputado**, a través de esta documento manifiesto que he leído y tomado conciencia respecto de la iniciativa juvenil de ley: “ley general de penalización a la negligencia política” presentada por el equipo de estudiantes: “**Los Palapalesebolos**”, del colegio San Francisco Javier de la ciudad de Puerto Montt, región de los lagos en el marco de la XI versión del torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional (BCN).

Ya en conocimiento de esta propuesta de ley manifiesto mi total adhesión y apoyo en su iniciativa de legislar en relación a este tema.



FLORCITA ALARCÓN ROJAS
HONORABLE DIPUTADO
REGIÓN DEL MAULE

Valparaíso, mayo de 2019